

NGO

Patroli KRYD, AKP Enjo Sutarjo: Cegah Terjadinya Peredaran Narkotika dan Obat Keras Terbatas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Apr 13, 2023 - 12:02



Sukabumi – Di waktu malam hari di Wilayah Kabupaten Sukabumi tepatnya di Palabuhanratu, Satuan Reserse Narkoba Polres Sukabumi melaksanakan Kegiatan KRYD untuk mencegah terjadinya Gangguan Kamtibmas khususnya tentang peredaran narkotika yang marak terjadi di Wilayah Kabupaten Sukabumi.

Menurut Kasat Reserse Narkoba Polres Sukabumi AKP Enjo Sutarjo SH MH, dimana menurut laporan warga saat Program “AA DEDE” masih ada beberapa remaja yang mengkonsumsi atau mengedarkan obat-obatan terlarang ataupun narkotika dan masyarakat ingin polisi segera menanganinya.

“Kita melaksanakan Patroli KRYD guna meningkatkan keamanan diwilayah Kabupaten Sukabumi ini yang mana kita ketahui bersama sekarang sudah masuk bulan Suci Ramadhan dan diharapkan bisa mencegah terjadinya peredaran Narkotika dan Obat Keras Terbatas serta bilamana kita menemukannya akan kita tindak tegas” Ucap Enjo kepada tim Media Liputan Humas, Rabu (12/04/23), hari yang lalu.

Satuan Reserse Narkoba Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan patroli KRYD guna mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polres Sukabumi.

Dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Kamis 13 April 2023.

Dalam kegiatan tersebut tidak ditemukan adanya remaja yang berkumpul membawa narkotika dan obat-obatan terlarang, dan semoga Kabupaten Sukabumi menjadi lebih bersih dari narkotika.